

HOT

コミュニケーション

### 珍プレー続出バブルサッカー



「北欧の風 道の駅とうべつ」の中庭を活用した冬のイベント「バブルサッカー」が当別サッカー連盟の主催で行われました。天候が心配されましたが、風の影響がない中、熱戦が繰り広げられました。ゲームでは、ボールを奪い合い、衝突して飛ばされたり、滑って転んだり珍プレーが続出。大会は当別のチーム「くろくまさん」が優勝しました。 (2月24日)

### 可愛らしい雛飾りに歓声



今年で5回目となる「春待つ北のひな飾り」が中央通り会・本通振興会の主催で開催されました。吊るし雛を製作する「とうべつ甲斐の会」の協力で、「雛飾り」や数多くの「吊るし雛」のほか可愛らしいお飾りで会場をにぎわせました。この日は小雨が降るあいにくの天気でしたが、多くの方が町内の各会場を訪れました。期間内に訪れた方は延べ2,100人で、苦小牧市、むかわ町在住の方もいました。会場に入るとすぐに「わあきれい」「かわいらしいね」と訪れた方から歓声が上がっていました。 (3月4日)

### 3団体で春の演奏会



「春の花咲くコンサート」が当別中学校で行われました。当別中学校吹奏楽部と当別アンサンブルファミリーによる恒例の演奏会に、今年は当別高校吹奏楽部も仲間入り。Jポップやアンサンブルも含め全10曲が披露され、会場は素敵な音色に包まれました。最後には、復興支援ソングでもある「花は咲く」の演奏に観客も合唱で参加し、心温まる演奏会となりました。4月には、当別中・当別高の両吹奏楽部には新入部員が入り、今後も地域のイベントなどで魅力的な演奏を披露してくれることでしょう。 (3月11日)

広 告

広 告

広 告

広 告

## 春の飾り ポスクエッグ



春の訪れを祝うお祭りはイースターですが、スウェーデンでは「ポスク」と呼ばれています。FIKAでは「ポスクエッグづくり」の講習会が行われ、参加者は春をイメージして作品を仕上げました。好きな紙ナプキンの柄の部分を手でちぎり、卵の殻に乗せ、専用の糊で貼り付けていきます。卵の殻の中には、好きなハーブとアロマをブレンドしたポプリーを入れ、レースとリボンで飾り付けをして完成です！参加者は「春らしく可愛らしいものができました」と作品を愛おしそうに眺めていました。（3月14日）

## 春を呼ぶチューリップ



当別花卉生産組合チューリップ部会による「チューリップの展示会」が北欧の風道の駅とうべつで行われました。展示された花は「ゆみこ」や「クリスマスドリーム」など全20品種で、色も花の形もさまざま。春を呼ぶチューリップのカラフルな可愛らしさに足を止め、見とれるお客さんが多く見られました。25日の正午からは展示品の販売も行われました。当別の花はふれあい倉庫やはなポッケ（5月上旬～）、道の駅内の農産物直売所（4月下旬～）などでお買い求めいただけます。

（3月24・25日）

## 正くんファミリー (No. 473) 北本久美子



広 告

広 告

広 告

広 告